
   

４月１８日（金）の授業参観では，お忙しい中，多くの方にご来校いただきましてありがとう

ございました。さらに学級懇談会にも多くの方が参加してくださっていました。感謝申し上げま

す。ご家庭では見られないお子様の様子をご覧いただき，お子様の普段の頑張りや成長を感じて

いただけたのではないでしょうか。また，学級懇談会では，担任の思いや考えにも触れることが

できたと思います。担任との人間関係づくりやクラスでの約束，ルールづくりを徹底するととも

に，温かな学級経営に努めてまいります。そのためにも保護者の皆様のご理解とご協力，そして，

前向きな連携が重要になってまいります。どうぞ１年間よろしくお願いいたします。 

 

 

毎年５月と９月は，「いじめゼロ強調月間」です。５月１日から３１日の１か月間の中で，

あらためて「いじめゼロリボン」のシールを配付し名札に貼り付けました。子供たちの意識を

高め，「いじめゼロ標語」を作成し，全員分を各教室に掲示します。各クラス代表作品２名を

選び，昇降口等に掲示し，全児童に紹介します。また，「いじめに関するアンケート」を全児

童行い，全教職員で共通理解の元，日常の指導，支援に役立てていきます。なお，アンケート

は，年に４回実施します。 

さらに，６月９日から２０日までを教育相談週間とし，全児童「教育相談アンケート」を実

施するとともに， 全児童との面談を行います。１１月にも，２回目の教育相談週間を実施す

る予定です。 

さらに，９月のいじめゼロ強調月間には，「いじめゼロ集会」を実施いたします。いじめは

決して許されないという意識を高め，思いやりや助け合い，規範意識等の心を育て，望ましい

人間関係を築く力の育成に努めてまいります。 

いじめの未然防止のため，年間を通じていじめゼロ運動に全教職員で取り組んでまいりま

す。 

 

 

 昨年度に引き続き，今年度も５月１４日（水）に民生委員さんと代表委員会でのあいさつ運動を

行うことができました。子供たちにとって挨拶をしてもらったという温かな関わりが，これからの

人格形成に大きく影響してきます。まずは，我々大人から，率先して挨拶のシャワーを浴びせまし

ょう。民生委員の皆様，ご協力ありがとうございました。 

合言葉は，「明るく，いつも，先に，続ける，目を見てあいさつ」です。 
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５月２４日（土），「運動会」を開催いたしました。ゴールデンウイーク前後から練習が始まって

いましたが，子供たちも先生方も初めから気合十分でした。表現では，大きな声とてきぱきとした

動きが迫力満点で，練習の段階から感動をいただきました。当日は，曇り空ではありましたが，子

供たちのチャレンジを見守ってくれていました。子供たちは，全力で歴史に残る戦いを見せてくれ

ました。新しい城東伝説が刻まれました。保護者の皆様，地域の方々に，たくさんおいでいただき，

温かなご声援をいただきました。応援ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月１４日（水）には，子供たちが安全に登下校できるよう見守ってくださっている見守りボラ

ンティアの皆さんやスクールガードの皆さん，交通指導員さんとの対面式を行いました。皆さんへ

の感謝の気持ちを育むとともに，安全への意識を高めることができました。 

毎日ありがとうございます。１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

＜ことばの窓＞ 児童精神科医 佐々木 正美 

   親が子どもに何をすればいいか。それは，こども自身が教えてくれる。 

全力で！歴史に残れ 一戦必勝 城東伝説！ 

見守りボランティア等との対面式 


